



Rotary Club d'Hazebrouck-Merville
Siège : L'Haze 1 route de Steenvoorde- 59190 Hazebrouck

Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 11 Octobre 2022

Sur convocation en date du 7 septembre 2022 les membres du Rotary Club d'Hazebrouck Merville Se sont réunis ce jour en assemblée générale au restaurant La Taverne, pour délibérer sur l'ordre du jour suivant :

- Rapport Moral de l'association – Franck Olivier – Président 2021/2022
- Rapport Financier – Éric Wallyn – Trésorier 2021/2022
- Élection du président 2024-2025
- Renouvellement du membre d'honneur
- Bilan de notre président à mi-parcours et programme prévisionnel – Lionel Debril – Président 2022/2023
- Questions diverses

Sont présents :

Thierry Allard, Julien Bonic, Patrick Boorteel, Jean Claude Coulleit, Lionel Debril, Yves Dubrulle, Pierre Galbrun, Christophe Galliaerde, Bernard Isenbrandt, François Leboulanger, Claude Leschave, Alain Pillisser, Philippe Tronquoy, Yves Vandevoorde, Eric Wallyn. Franck Olivier, Charles Tondeur, Émilie Depelchin, Didier Willaume, Stéphanie Bailly, Marc Deneuche, Marie Laurence Lejeune, Eliott Lesay, Jean Mantel, Bernard Pora, Yann Polak, Audrey Vanessa Rolland

Ont donné pouvoir :

Alexandre Bourgon à Éric Wallyn
Jean Marie Ridez à Marie Laurence Lejeune
Michel Frémeaux à Bernard Isenbrandt
Emmanuel Franchois à Bernard Isenbrandt
Dominique Descamps à Bernard Isembrandt

Le président, Lionel Debril, ouvre la séance.
Le secrétaire désigné est Thierry Allard

S'en suivent les discussions suivantes :

1/ Rapport Moral de l'association – Franck Olivier – Président 2021/2022

1°) Le club :

Le club est composé de 36 membres dont l'âge va de 29 à 92 ans et dispose d'une réelle réserve de présidents.

Près de 20% de l'effectif est constitué de jeunes Rotariens (Ayant intégré le club depuis moins de 4 ans).

Le club fondé en 1955 est fort de 2 past-gouverneurs (Albert DEVEYER et Charles TONDEUR).

2°) L'été

Lors des gazons d'été le club a été reçu par Lionel DEBRIL (Vice Président), Pierre GALBRUN, Jean Claude COULLEIT (délocalisé au lycée St Joseph en raison de la météo), Jean Marie RIDEZ (à l'IET de Hoymille), chez François LEBOULANGER (LST), Franck OLIVIER (Gazon du président) et Jean MANTEL.

3°) L'année Rotarienne

Lors de l'année 2021-2022, sous le governorat de Fabrice DEBUREAUX, ont eu lieu :

- 51 Réunions statutaires (dont 2 en visio en février 2022 pour cause de crise sanitaire)
- 6 opérations « rémunératrices » financièrement :
(Plante des roses, Vente de chocolats, grande vente d'huitres, Espoir en tête, L'orphéon, Malraux).
- De nombreuses conférences dont deux inter-clubs (avec le Lions et avec le rotary Club d'Aire sur la Lys)
- Des opérations ou aides pour la « jeunesse », la sante, l'environnement, l'humanité....
Soit au total **Plus de 60 TEMPS ROTARIENS** :

Il est à remarquer que le club a organisé les sélections locales puis les demi-finales du concours d'expression orale, a accompagné un boursier DELASSUS, a accompagné une Student Exchange qui finalement a abandonné le programme.

- Le club a réagi immédiatement lors de la déclaration de guerre en Ukraine aussi bien en répondant aux sollicitations du district que directement avec l'envoi de vivres et matériels.
- Le club a organisé deux sorties (Voyage du président et sortie cirque à Paris) pour les membres et leur famille.
- Nous précisons que des opérations telle que « Mon sang pour les autres », « Fresque de l'environnement », « simulations d'entretiens » ou « collecte pour le banque alimentaire » réalisées au cours de l'année ont une valeur non valorisée dans les comptes.
- Le club a œuvré ou financé pour des causes correspondantes aux axes stratégiques du Rotary.
- 6 PHF ont été attribuées au cours de l'année.
- Mme Audrey Vanessa ROLAND a été intronisée au cours de l'année.
- La soirée du Gouverneur « Tribunal pénal du rotary » mettant à l'honneur les quatre plus anciens membres du club fût mémorable.

4°) Rayonnement du club.

Nous pouvons nous féliciter du rayonnement du club en 2021-2022, dans le district et localement lors de nombreux évènements comme l'assemblée et séminaire de formation de district, le RYLA, manifestations locales....

Passage au vote

Pour 32 - Contre 0 – Abstention 0

Le rapport moral est adopté

2/ Rapport Financier – Éric Wallyn – Trésorier 2021/2022

Vous avez tous reçu par mail la plaquette avec les comptes la semaine dernière

Notre bilan fait apparaître un résultat positif de 9102,34

Qui s'explique par une diminution de plus de la moitié des amortissements, quelques produits financiers avec comme chaque année les intérêts du compte placement

mais aussi des remboursements par la banque de frais bancaires plus important que les frais réels, cela ne doit pas arriver souvent...

Les comptes de charges ont été maîtrisés

On peut noter une baisse de l'assurance dont le tarif a été renégocié sans modification du contrat

Un poste important : les frais de réception sont en baisse par rapport à une année dite normale, nous étions plus proche des 25000 euros habituellement.

Les honoraires correspondent à l'hébergement comptable, l'hébergement informatique des documents du club et les frais visio zoom

Les cotisations au district et au rotary international sont au prorata du nombre de membres et fixées à l'avance

Les cadeaux sont les livres ou autres cadeaux offerts aux conférenciers les fleurs pour les enterrements etc..

Le compte fonctionnement fait apparaître un bénéfice de 7800 euros

Le compte action pour sa part un bénéfice de 1300 environ 17357 euros de produits des actions pour 16072 de dons

Vous noterez le don à la fondation pour 3200 euros et à l'Ukraine pour 4000 avec le concours de l'orphéon

Nous avons soutenu notre boursier Delassus et aidés deux jeunes lors de leur participation au RYLA

Tout cela pour un montant de 1844 euros

Comme chaque année nous avons apporté notre concours au jardins ouvriers et d'autres dons ont été réalisés comme vous en avez eu la liste dans le compte de résultat Action

La trésorerie est saine, nous n'avons bien entendu pas touché aux réserves.

Voilà pour les grandes lignes du bilan et compte de résultat

Je me tiens à votre disposition pour toutes questions

Passage au vote :

Pour 32 - Contre 0 - Abstention 0

Le rapport financier est adopté.

3/ Élection du président 2024-2025

Nous avons la candidature au poste de président de Bernard Pora

Passage au vote par bulletins secrets

Pour Bernard Pora : 30

Pour Audrey Vanessa Rolland : 1

Bulletin Nul : 1

Bernard Pora est élu au poste de Président 2024- 2025

4/ Renouvellement des membres d'honneur

Rob Smith et Xavier Carette sont renouvelés chacun à l'unanimité

5/ Bilan de notre président à mi-parcours et programme prévisionnel Lionel Debril – Président 2022/2023

Un début d'année qui commence sur les chapeaux de roues avec notre weekend Rallye des 1000 Chemins ou nous avons organisé un baptême de voitures d'exceptions au profit de l'association petites Etoiles des monts nous avons eu le plaisir de rencontrer à cette occasion Mr Denis Brogniard S'en est suivie notre temps des Gazons qui a commencé chez Babeth et Yves une soirée ou nous étions très nombreux sous le signe de la convivialité et de la camaraderie Ensuite nous avons pour le Gazon du président pu visiter et profiter du Jardin de la méditation à Saint Venant ou Rene le propriétaire des lieux nous a fait partager sa passion sur la fin de la visite nous avons pu être initiés à la méditation au bol tibétain fait par votre serviteur. Et tout cela suivis par un repas froid sur place.

Augustin et Jules Galliaerde nous ont accueillis à l'aéroport de Merville pour une présentation de sur place du vol en planneur un rendez-vous riche et particulièrement intéressant nous avons terminé la soirée a l'oiseau perdue.

Après une petite pose de 2 semaines étant en vacances pendant lesquelles j'ai été remplacé très efficacement par Thierry et Claude nous reprenons les gazons chez Anne Sophie et Julien qui nous ont fait découvrir les marais de St Omer à bord de bacôves grâce aux faiseurs de Bateaux qui nous ont fait visiter leur atelier tout en expliquant la fabrication de ces embarcations et pour terminer la soirée années Sophie et Julien nous ont reçue chez eux

Et pour terminer la saison des gazons un passage devenus traditionnel chez LST Christine et François nous ont reçue comme à leur habitude de façon très amicale au siège de leur entreprise pour une frite partie.

Septembre est déjà là avec notre Opération Hazebrouck Ville Ouverte au profit de l'association pour le développement des loisirs de l'EHPAD « le clos du tilleul » une journée chargée, riche ou chacun a donné le meilleur de lui-même dans le déroulement de notre journée un beau moment de travail ou nous nous sommes retrouvés autour de l'action au service de ...

Un moment rare dans notre Club le mariage de Mélanie et D'Eliot nous sommes tous avec ce jeune couple pour leur souhaiter tout le bonheur qu'ils méritent.

C'était avec un certain plaisir que je tenais à vous faire découvrir l'univers hors cadre de Louise et Rémy aux Mots a la Bouche de Saint Sylvestre loin des reprises surfaites des artistes dits populaires, il est agréable de savoir qu'il y a encore des lieux comme l'estaminet « Les Mots à la Bouche » pour offrir à ces artistes autodidactes des scènes intimistes où ils peuvent partager leur art.

Nous avons pu aussi participer au séminaire de formation de District enrichissant ou nos membres étais très actifs

La visite de notre club contact de Whitstable le club a eu le plaisir de partager ce moment nous nous retrouvons enfin en présentiel et tout le monde profite de cette soirée.

Et enfin notre soirée table ronde menée de main de maitre par quatre de nos membres Marie Laurence Ava Charles et Julien une synthèse sera réalisée et permettra d'ajuster notre fonctionnement sur plusieurs années.

6/ Questions diverses

1/ Au vu des difficultés rencontrées avec le propriétaire de l'Haze, le président propose le changement du siège social au restaurant La Taverne 61 place du général De Gaulle à Hazebrouck

La mise au vote fait l'unanimité, Le changement sera effectif après déclaration en préfecture

2 / Question de Yves Vandevorde

Je pense qu'il serait bien de déterminer une période après l'accord du club pour l'admission d'un nouveau membre, les circonstances pouvant évoluer au fil du temps. Pour ma part j'imagine qu'un

délai de 6 mois à un an serait raisonnable. Si cela devait être plus long, il y aurait lieu de solliciter de nouveau l'accord des membres du club .

Les membres du club à l'unanimité acceptent de faire entrer les candidats sous Six mois

3/ Question de Charles Tondeur

Pour l'accueil des nouveaux membres créer une commission de trois membres qui pourrais prendre en main les nouveaux entrant pourquoi pas un ancien un entre deux âges et un jeune afin de briffer le nouveau membre sur le club

C'est une idée à travailler, sachant que c'est le rôle du parrain d'accompagner son filleul

4/ Question d'Emilie Depelchin

Ce qui est génial dans notre club et la Bourse DELASSUS pourrions-nous faire évoluer celle-ci et ne pas la réduire qu'au Bac mais a d'autres diplômes afin de permettre a plus d'étudiant de pouvoir en bénéficier tout en limitant bien évidemment le nombre d'étudiant

Dans le règlement c'est un (e) Bachelier (e), cependant le club accepte de faire des exceptions

Le club accepte de parrainer Mlle Lola Vanhaverbeke pour son Master de criminologie à Montréal au Québec

5/ Question du président

La transmission de past président à président se fait beaucoup de façon orale il me semble qu'il serait bien de créer un guide de bonne pratique du club reprenant l'ensemble du fonctionnement du club qui pourrais être transmis au vice-président afin de préparer son année pour cela il faudrait créer un groupe de travail pour rédiger ce guide

***Un document des Us et Coutumes existe au club
Le président et le past président doivent travailler de concert***

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale est clôturée par notre Président à 21H30.

Le Président
Lionel Debril



Le secrétaire
Thierry Allard

